

# CHUT

SAN FELIU DE GUIXOLS, 26 MAYO 1948

## De como nuestro gozo, se fué derecho al pozo

**Guixols, 20.** — Circula con insistencia el rumor, según el cual van a enfrentarse de nuevo el próximo domingo los 2 eternos rivales EFE

**Guixols, 21.** — Ha sido confirmada la noticia del proyectado Guixols—Palamós, puesto que los carteles anunciando dicho acontecimiento acaban de ser repartidos y colgados. Hoy, como ayer, el día se mantiene lluvioso, pero sin que la tristeza atmosférica influya en el ardor que siente la afición guixolense convencida de la victoria de su equipo. GE

**Guixols, 21.** — En nuestra visita a las Canaletas guixolenses, nos hemos cerciorado de la dificultad que existe para el ajuste de las apuestas, ya que faltan los patos suficientes que quieran aceptar la réplica de los innumerables hinchas que intentan apostar en favor del Guixols. HACHE

**Palamós, 21.** — Sin importancia el partido del domingo, se dispone no obstante el equipo gualdiniego a realizar un nuevo sacrificio para derrotar a su rival azulgrana, prosiguiendo así la interrumpida historia de nueve años de lucha. I.

**Guixols, 22.** — (De madrugada, que dicho sea entre paréntesis, es cuando acostumbran a llegar los telegramas con retraso). Amanece lloviendo a pequeños cántaros no pudiendo precisar, de momento, la calidad de la lluvia, ya que con eso de los cohetes andamos muy escamados. JOTA.

**Palamós 22** — Aun cuando alguien se ha tomado la molestia de apostar en 3-1 favorable al equipo local, la hinchazón palamosense continua pronosticando que el partido no tendrá, a fin de cuentas la menor importancia. CA

**Guixols, 22.** — (Urgente) Acaba de ser suspendido el Guixols—Pala-

mós anunciado para mañana ELE

**Guixols, 22** — Se conocen ya los primeros detalles referentes a la suspensión anunciada. La Directiva del Guixols, tras de consultar al barómetro, ha sentido su primer escalofrío en lo que va de temporada, solicitando a su rival la suspensión del encuentro, súplica que, por su ternura, ha sido aceptada. La noticia ha circulado por la ciudad en todas direcciones, sin reparar las prohibidas, y con caracteres de mortífero artefacto. Ha sido agotado el éter. Y, en previsión a que el tiempo pueda sufrir variación, la Directiva ha solicitado, en misión de humanitario socorro, un importante cargamento de árnica. ELLE.

**Guixols, 22.** — Mediada la tarde ha parado de llover, circunstancia que para no mojarse, aprovechan los Directivos para quedarse en casa. EME.

**Guixols, 23** — (Urgente) Amaneció con sol espléndido, debiendo ser tomadas las debidas precauciones puesto que incluso en muchas calles el sol estalla las piedras. Pasan, camino de Palamós Segura y Nicolás, que van a pasar en la Fosca este fin de semana. ENE.

**Guixols, 23.** — CHUT ha abierto una suscripción para adquirir un nuevo barómetro para el Guixols. Al pie de dicho complicado instrumento, cuya solemne entrega se anunciará oportunamente será grabada la siguiente inscripción: «Hasta aquí llegaron las aguas... en un domingo de sol», luego de ponerle fecha, cual se merece la que registró tan histórico tropiezo. ENE.

**Guixols, 26** — Como CHUT saldrá esta semana sin Chutando, vamos a chutar las carteleras del domingo:

Con «Mar abierto» dijo «Tomás Brown»: «Que bello es vivir» la «Vida íntima de Julia Norris» O

El E. D. Guixols vuelve a ser derrotado en su propio feudo, debido a la neta superioridad del Bescanó.

Las causas de la mala actuación que de un tiempo a esta parte, vienen realizando nuestros reservistas, están, y ya no sabemos si por fortuna o por desgracia, a la vista de todos.

Cualquier equipo visitante, aunque tenga las diferencias del Bescanó, va a resultar siempre superior a un equipo irregular que según las conveniencias o disponibilidades de cada momento, se forma a última hora en los propios vestuarios.

El conjunto de un equipo, es cosa que se logra bajo la constante permanencia de un plan preconcebido y no variando nombres ni menos probando aptitudes en los puestos más dispares. Salvo Isern y Conchillo, todo el mundo parece comodín que puede variarse al más ridículo de los antojos, sin hablar, por ejemplo, del domingo, en que un solo jugador se le dedicó a probar suerte en cuatro sitios distintos.

Por ello, era fácil presumir que poco se lograría con la ciencia de un Dani o de un Juyá, en una orquesta en que todos a la vez, tocan cualquier instrumento.

Creemos pues llegado el momento de poner fin, como sea, a un estado de cosas que no tiene más que estas dos alternativas: O se hace bien, o no se hace nada, que al fin y al cabo esta última posición es también una de tantas maneras de hacer las cosas bien hechas.

Por todas estas razones, pudo fácilmente el Bescanó, a pesar de la defensa de Isern y Campos hacerse con la victoria. Dos goles de ventaja logró ya en el primer tiempo, resultado que aminoró Feliu 5 minutos de su término.

Dani logra empatar a los 7 m. de iniciado el segundo, consiguiendo el Bescanó nueva y definitiva ventaja a los 13 minutos siguientes, con cuyo resultado de 2-3 terminó dicho encuentro.

El árbitro deshechó toda complicación, pitando según el cariz de cada circunstancia.

Al igual que terminamos las notas de nuestra vida sociable n decir cabe como desearíamos a nuestro Reserva un pronto y total restablecimiento. — KIK